

## Neuer Vorstand

Bereits letztes Jahr, zum 30. September 2021, ist der bisherige Vorstand Herr Axel Grau ausgeschieden. Am 01. November 2021 hat der Aufsichtsrat ein neues Vorstandsmitglied bestellt. Es ist Herr Dr. Michael Raschbichler aus Kassel, der zukünftig Matthias Quass in seiner Arbeit mit unterstützen wird.



Dr. Michael Raschbichler

## 75 Jahre WBG

Im vergangenen Jahr feierte die WBG ihr 75jähriges Bestehen. Zu dieser Erfolgsgeschichte gratulierte am 14. Dezember 2021 Herr Ulrich Spengler, Geschäftsführer der IHK Kassel, recht herzlich und überreichte eine Ehrenurkunde.



v. l.: Dr. Michael Raschbichler (WBG), Matthias Quass (WBG), Ulrich Spengler (IHK), Wolfgang Merkel (WBG)

## Erfolgreiche Jahresprüfung

Vom 14. bis zum 18. Februar wurde die Prüfung unserer Genossenschaft für das Geschäftsjahr 2020 durchgeführt. Aufgrund von Corona-Auflagen wurde diese Prüfung erneut online durchgeführt. Hierbei gab es keinerlei Beanstandungen und es wurde die Ordnungsmäßigkeit festgestellt.

## Sperrmüll

Im letzten Jahr kam es häufiger zu unerlaubtem Abstellen von Sperrmüll auf den Flächen der WBG. Hierüber gab es verschiedene Beschwerden – eine Beschwerde sogar vom Bau- und Gartenamt mit der Androhung eines Ordnungsgeldes, sprich Strafe. Dieser Müll ist dann von der WBG zu entsorgen gewesen. Dies geht leider zu Lasten der Allgemeinheit. Wir möchten alle Mieter bitten, sich rechtzeitig bei den Stadtreinigern um die Abfuhr des eigenen Sperrmülls zu kümmern, damit hier keine unnötigen Kosten für die Genossenschaft entstehen.

## Liebe Mitglieder

Wir möchten Ihnen hiermit unser neues Mitteilungsmedium vorstellen: das WBG-Telegramm, welches zukünftig einmal im Quartal erscheinen wird. Hier werden wir einzelne Ereignisse aus der WBG kurz darstellen und sie über aktuelle Themen informieren. Sollten Sie hierzu Anregungen oder Bitten haben, freuen wir uns über ihre Rückmeldungen.

Aus gegebenem Anlass möchten wir alle Mieter nochmal auf die aktuell stark gestiegenen Energiepreise hinweisen. Leider haben wir hierauf keinen Einfluss (außer bei Objekten mit Zentralheizung) und möchten unseren Mietern empfehlen, ihre Vorauszahlungen bei dem jeweiligen Versorger zu überprüfen und diese gegebenenfalls anzupassen, damit es dann zur Jahresabrechnung zu keinen hohen Nachzahlverpflichtungen kommt.

Nachdem voraussichtlich Ende April die aktuellen Corona-Auflagen wegfallen werden, hoffen wir dann auch wieder öffentliche Bürozeiten anbieten zu können. In welchem Umfang dies möglich sein wird, werden wir rechtzeitig mitteilen.

Ihr Vorstand